



Liberan cruces fronterizos en Ciudad Juárez

SALVADOR MIRANDA

El Heraldo de Juárez

CIUDAD JUÁREZ. Después de varios días de bloqueos en los principales cruces internacionales de Ciudad Juárez, Chihuahua, productores agrícolas comenzaron a retirar las manifestaciones luego de alcanzar un acuerdo con autoridades federales y legislativas sobre los cambios a la nueva Ley de Aguas Nacionales.

Los productores agrícolas levantaron ayer, el bloqueo del cruce de mercancías de exportación del puente Córdoba-Américas, tras concretarse un acuerdo en las negociaciones con autoridades federales y legislativas en torno a la nueva

Ley de Aguas Nacionales; con ello, se puso fin a una semana de afectaciones en el tránsito comercial entre Ciudad Juárez y El Paso.

Durante la conferencia matutina de Palacio Nacional, en la Ciudad de México, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, dijo que el jueves por la noche productores chihuahuenses aceptaron levantar los bloqueos al considerar que sus demandas estaban cumplidas.

Según información de la Secretaría de Gobernación, las mesas de trabajo siguen abiertas y en los próximos días se reunirán de nuevo con los productores.

En Mexicali, Baja California, los productores agrícolas informaron que seguirán con sus bloqueos en las garitas por lo menos hasta el próximo lunes, cuando se reúnan con autoridades del gobierno federal y estatal para que les resuelvan sus demandas.